

BERICHT

23. Juli 2012

Jugend- und Peanutszeltlager sorgt für gute Stimmung



(hau)

Endlich war es soweit, am vergangenen Wochenende fand unser erstes Jugend-Zeltlager auf dem Baseballplatz statt. Zusammen mit Trainern, Betreuern und Eltern verbrachten wir zwei lustige Tage mit Übernachtung.

Beginnend mit dem Jugendspiel gegen die Tübingen Hawks, trafen sich Peanuts, Juniors und Eltern auf der Zuschauertribüne und feuerten gemeinsam die Cavemenjugend an.

Anschließend wurden die hungrigen Mäuler beim Mittagessen, bestehend aus Kiloweise Spaghetti mit Tomatensauce, gestopft, bevor wir uns mit Feuereifer ans gemeinsame Zeltaufbauen machten. Innerhalb kürzester Zeit verwandelte sich unser Baseballpark in einen Campingplatz. Beim anschließenden Cage-Kino wurden alte Baseball-Klassiker gezeigt. Wie es sich für ein richtiges Kino gehört gab es frisches Popcorn und jeder Menge Chips. Den Rest des Tages ließen wir dann mit Wurst und Stockbrot am Lagerfeuer ausklingen.

Nach einer kurzen aber sehr kalten Nacht mit wenig Schlaf, stärkten wir uns am nächsten Morgen mit einem kräftigen Frühstück, bevor ein gemeinsames Brennballspiel mit Eltern und Kindern zusammen für viel Spaß und gute Laune sorgte. Gegen Mittag zogen dann alle zusammen, ob Peanut oder Junior nach einem Wochenende mit vielen Eindrücken, und viel Zeit um Freundschaften zu knüpfen, von dannen.

Hier gibt es ein paar Fotos: [Zum Fotoalbum](#)

[Nach oben](#)